

Erfolgreiche Läufer des TV Rielasingen 1900 e.V. beim Rheinfall-Lauf

Endlich war es wieder soweit....nach langer Corona-Laufpause starteten 3 Athleten des TVR am 21.8.21 beim Rheinfall-Lauf. Bei herrlichem Wetter und atemberaubendem Ausblick zeigten sich die Läufer von ihrer besten Seite. Kaleo Rothmund als Jüngster erzielte souverän den 1.Platz in seiner Altersklasse 2012/2013, Kimo Rothmund rannte in der nächsten Altersklasse (2010/2011) auf den 2.Platz und zu guter Letzt lief Andrea Rothmund bei der Langstrecke(18,1km) auf den 2.Platz in der Gesamtwertung (Altersklasse W40 1.Platz).

Die Ergebnisse lassen voller Motivation auf die nächsten Laufevents am 5.9.21 in Schaffhausen und am 19.9.21 auf der Reichenau blicken, bei denen weitere zahlreiche TVR-Athleten mit am Start sein werden.

Der TVR Abt. Leichtathletik wünscht den Teilnehmern viel Erfolg und vor allem viel Spaß!

